

A n t r a g
des
SCHUL-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Sacher, Cerwenka, Ing.Penz, Mag.Leichtfried, Mag.Schneeberger, Jahrmann, Hintner, Hinterholzer und Nowohradsky betreffend Errichtung eines informationstechnologischen Ausbildungszweiges an der HTBLA Krems.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, die bereits laufenden Bemühungen beim Bildungsministerium hinsichtlich der Errichtung eines informationstechnologischen Ausbildungszweiges an der HTBLA Krems zu unterstützen, damit es so rasch wie möglich zu einer Entscheidung kommt, um den unterrichtsmäßigen Betrieb dieser Ausbildungsrichtung mit September 2002 beginnen zu können.“

Mag. LEICHTFRIED
Berichterstatter

CERWENKA
Obmann